

A reconocer a los héroes y heroínas anónimos

Escrito por Redacción

Miércoles, 23 de Agosto de 2017 09:10 - Última actualización Miércoles, 23 de Agosto de 2017 10:01



Los sanandresanos ya postularon a sus 'Island Heroes' y ahora todos votan por sus favoritos. Hay historias de vida maravillosas, de jóvenes y adultos que ayudan desinteresadamente a su comunidad. Y tú, ¿ya votaste por tu héroe o heroína isleña? Ayuda a que estas personas que han llevado toda una vida de servicio desde el anonimato, sean reconocidas por todos.

Se podrá votar una vez por día en cada categoría, a través del siguiente link: http://www.islandheroes.org/2017/?page_id=3319

Las categorías de las personas nominadas corresponden a los campos de servicio a la comunidad, enseñanza, emprendimiento, arte o música, o aquellos que a través de sus acciones marcaron la diferencia en la historia del archipiélago.

Esta iniciativa de la Fundación Providence, financiada por el Programa de Concertación Cultural del Ministerio de Cultura, busca mediante el reconocimiento público, destacar aquellos esfuerzos individuales que personas del común hacen.

Se busca mostrar a todos los sanandresanos los hechos positivos que han acontecido a su alrededor gracias a estos 'héroes y heroínas' y así mismo destacarlos como ejemplo a seguir para las nuevas generaciones.